

Münster, 26.01.2026

25-jähriges Jubiläum von „Peers an Fahrschulen“

Online-Fachtag am 08.12.2025 war ein voller Erfolg

Am 8. Dezember 2025 feierte „Peers an Fahrschulen“ im Rahmen eines Online-Fachtages „Abgefahren! Zwischen Rausch und Regeln“ sein 25-jähriges Bestehen. Die Teilnahme von knapp 470 Personen aus den verschiedensten Bereichen von Suchthilfeinrichtungen über Fahrlehrerverbänden und Ordnungsbehörden bis hin zu Versicherungen und TÜV zeigte deutlich, wie wichtig das Thema Suchtprävention im Straßenverkehr ist.

Ein viertel Jahrhundert „Peers an Fahrschulen“ – dieser vor 25 Jahren im Rahmen eines Landesmodellprojektes erprobte Ansatz der Peer-Arbeit an Fahrschulen zeigt eindrücklich: Prävention mit Peers – also jungen Menschen, die ihre eigenen Erfahrungen einbringen – ist ein kraftvoller Weg, um bei Fahrschüler:innen ein Bewusstsein für Konsum und Risiken zu schaffen.

Während des Online-Fachtages warfen wir nicht nur einen Blick zurück auf die Erfolgsgeschichte, sondern wir schauten auch nach vorn: Welche neuen Herausforderungen gibt es? Wie wirkt sich die (Teil-)Legalisierung von Cannabis aus? Und welches Potenzial liegt in interdisziplinären und innovativen Ansätzen, um unser aller Verkehrssicherheit zu stärken?

Zu diesen und weiteren Themen gab es ein vielfältiges Programm mit spannenden Fachvorträgen und Fokusgruppen am Nachmittag.

Möchten Sie gerne mehr über den Ansatz „Peers an Fahrschulen“ erfahren? Dann schauen Sie mal auf der Website vorbei:

<https://www.lwl-ks.de/de/projekte/peers-an-fahrschulen/>

Ansprechpartnerinnen:

Marion Hölscher, E-Mail: marion.hoelscher@lwl.org, Telefon: 0251 591-5994

Sonja Wichtrup, E-Mail: sonja.wichtrup@lwl.org, Telefon: 0251 591-7339